

第 24 期決算理事会報告（平成 23.8.1～平成 24.7.31）

第 24 期決算理事会は 9 月 26 日はまゆう倶楽部に於いて、田中孝夫常務理事を議長に選出し開催されました。

常々月次収支報告はされていますが、過去 5 年間の収支概略を先日掲示板（サイボーズ）に掲載いたしました。ご覧いただけでしょうか。

今年度は医療と介護報酬の改定にも拘らず、皆様方のご努力により例年と変わらない収支決算となり、これからの統合計画に弾みがつきました。

平成 24 年 8 月末日をもって八幡西区鉄王 2 丁目（2700 坪）の買収が完了、加えて今回のプロジェクトの資金運用と借り入れの承認が得られました。安全、調和、信頼をモットーにした相生地区へのはまゆう会諸施設の統合プロジェクトは皆様方の新プロジェクトへの関心の高まりとご協力により、ほぼ基本設計が終わりつつあります。

今回のプロジェクトのキーポイントである両施設を結ぶ渡り廊下設置については、その必要性は十分に知りつつも北九州市建築指導課の腰は重く、この件に関しましては、はまゆう会腎友会よりその必要性への要望書をいただいております。

尚、役員（理事）の変更はなく、評議員は森徳広君（前臨床工学技士長）から吉村美紀さん（栄養部主任）へ交代することになりました。森君ご苦勞様でした。

平成 24 年 10 月 5 日

理事長 市丸 喜一郎

常務理事 田中 孝夫